
今年一年はコロナによって多大な影響を受けた、忘れる事の出来ない年になりましたね。 
事態が一日も早く収束する事を願うばかりです！ 

暖かい日が続くと思っていたら、ここ数日でぐっと冷え込みが見られました。 
三ヶ日はみかんの収穫も大忙しの時期となり、年末が近づいて来たと感じます💦 
まだここまでの寒さになる前ですが、デイサービスでは石焼き芋を作りました。 
アツアツほくほくの石焼き芋を口いっぱいに頬張り、大満足でした★ 
来年はサツマイモを畑に植えて、自分たちで育てたサツマイモを焼きたいと思いました。 
それでは、少し早いですが皆様良いお年をお迎えください(^_-)-☆ 

 

今年もありがとうございました。 
来年もどうぞ宜しくお願い致します。 

立派なカブが収穫できました(^^)/ 

ほくほくと甘みもあり、大変満足！ 

「全集中！」しています。 

良い感じに焼けていますね(^o^) 

皆でやると、 
盛り上がります★ 

管理者 村田 


